

# Ismail Legislator Senayan: Pentingnya Pendidikan Sebagai Investasi Jangka Panjang

Rudy kahar - [BARRU.JENDELAINDONESIA.COM](http://BARRU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 23, 2025 - 19:40



BARRU – Dalam rangka mendukung peningkatan kualitas pendidikan, Ismail Bachtiar, SKM, MM, anggota DPR RI Komisi VI Fraksi PKS, gelar sosialisasi program beasiswa sinergi pemerintah pusat.

Kegiatan ini berlangsung di Aula SMA Negeri 1 Kabupaten Barru pada hari

Kamis, 23 Januari 2025, dan dihadiri oleh siswa, guru, serta masyarakat.

Dalam sambutannya, Legislator Senayan Ismail Bachtiar menjelaskan bahwa program beasiswa ini dirancang untuk membantu pelajar berprestasi dari keluarga kurang mampu agar dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi tanpa terkendala biaya.

Ia (Ismail) juga menyebut pentingnya pendidikan sebagai investasi jangka panjang demi kemajuan bangsa dan negara.

"Kami berharap program ini dapat memberikan manfaat nyata bagi generasi muda di Kabupaten Barru, sehingga mereka memiliki kesempatan yang sama untuk meraih pendidikan yang layak," Ucap Ismail Bachtiar.

Lebih lanjut, Beasiswa PIP miliki dua jalur antarlain melalui jalur usulan pemerintah daerah dan melalui usulan Anggota DPR RI atau biasa di sebut usulan aspirasi, jelas Ismail.

Selain memaparkan program beasiswa, kegiatan ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa dan orang tua dapat langsung berkonsultasi mengenai syarat, prosedur, dan jadwal pendaftaran beasiswa tersebut.

Sosialisasi ini mendapatkan sambutan hangat dari para peserta. Salah satu siswa, Nurul Aini, menyatakan, "Program ini sangat membantu kami yang ingin melanjutkan pendidikan, terutama bagi kami yang memiliki keterbatasan ekonomi."

Ismail Bachtiar berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih memahami program beasiswa yang disediakan oleh pemerintah pusat dan memanfaatkannya dengan baik.

Melalui Program ini dapat mencetak generasi muda yang unggul, kompetitif, dan berkontribusi untuk kemajuan daerah serta bangsa.

Kuota beasiswa yang akan di realisasikan untuk kabupaten barru sebanyak 120 orang, Selanjutnya legislator PKS tersebut lanjut sosialisasi di SMK 1 Negeri barru.

